



Nouméa, le 26 avril 2021

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Assemblée générale du CTOS

L'assemblée générale du Comité Territorial Olympique et Sportif de Nouvelle-Calédonie s'est tenue samedi dernier 24 avril dans l'hémicycle de la province Sud.

Les différentes résolutions relatives à l'approbation des comptes 2020, aux affectations et au projet de budget 2021 ont toutes été adoptées à l'unanimité.

Les perspectives concernant le mouvement sportif et le CTOS ont été abordées au cours de cette AG qui s'est déroulée dans un climat très serein en présence des représentants de l'Etat, de la Nouvelle-Calédonie, des 3 provinces.

Pour toute information complémentaire contacter le CTOS – tel : 281057 / ctosnc@ctos.nc